

# ECLIPSE BEAUTY

## Solusi Utama Masalah Kulit Para Wanita

### TENTANG ECLIPSE:

Eclipse adalah *brand* terbaik untuk jenis produk perawatan kulit premium yang aman, cepat, dan tidak menimbulkan ketergantungan. Semua produk Eclipse telah mengantongi izin BPOM dan dibuat dengan formula andalan yang telah dipakai selama 20+ tahun. Diracik secara khusus untuk jenis kulit orang Indonesia, produk Eclipse hadir sebagai solusi utama beragam masalah kulit para wanita.

### PRODUK ECLIPSE

Masalah kulit memang ada-ada saja. Tidak tua, tidak muda—semua wanita pernah mengalaminya. Menjawab kegelisahan para wanita, Eclipse menawarkan aneka produk—dari sabun pembersih wajah sampai serum berkualitas tinggi. Produk Eclipse terbagi dalam rangkaian berikut.

#### ➤ **Antijerawat**

Solusi bagi semua jenis jerawat. Baik yang berukuran kecil ataupun besar. Yang ringan ataupun membandel. Yang muncul bersama ‘tamu bulanan’ atau yang tumbuh setiap saat. Semua dapat diatasi dengan produk **anti jerawat** dari Eclipse.

#### ➤ **Anti-aging**

Dibuat khusus untuk wanita dewasa, produk *anti-aging* dapat mengatasi tanda-tanda penuaan akibat perubahan hormon, faktor gaya hidup, dan berkurangnya kolagen pada kulit.

#### ➤ **Perawatan Sehari-Hari**

Siapa bilang harus punya masalah kulit serius untuk mendapatkan khasiat Eclipse Beauty? Faktanya, produk Eclipse aman digunakan untuk perawatan sehari-hari.

## Jangan Lewatkan...

### MANFAAT BESAR ECLIPSE!

#### ➤ Mengobati jerawat

Banyak wanita merasa kurang percaya diri karena wajah jadi 'ladang' jerawat. Eclipse siap **menghilangkan jerawat** tersebut dan membuat Anda tampil semakin cantik dengan **kulit halus**.

#### ➤ Menghilangkan bekas jerawat dan flek hitam

Jerawat bisa saja sudah sembuh, tapi bekasnya sering membekas di kulit. Produk Eclipse bisa **menghapus bekas jerawat** ataupun flek hitam lain. Hasilnya, **kulit mulus** seperti sedia kala.

#### ➤ Melembapkan kulit

Punya jenis kulit kering? Sehari-hari bekerja di ruangan ber-AC? Masalah kulit kering ini memang menjengkelkan. Kulit kering terlihat kusam, wajah pun tampak lebih tua. Untungnya, produk Eclipse dapat membuat kulit **lembap dan kenyal** karena diperkaya dengan kandungan alami. Salah satunya adalah ekstrak lidah buaya yang terbukti efektif melembapkan kulit.

#### ➤ Memutihkan kulit

Katakan selamat tinggal pada kulit yang hitam seperti terbakar di bawah sinar matahari. Produk Eclipse dapat menampilkan rona alami kulit sehingga tampak lebih **putih bersinar**.

#### ➤ Menghilangkan kerutan halus

Kerutan-kerutan halus atau keriput di wajah tidak hanya muncul pada kulit orang tua, anak muda pun bisa mengalaminya. Biasanya disebabkan oleh gaya hidup yang kurang sehat, seperti kurang tidur atau kurang minum air putih. Produk Eclipse bisa menghilangkan kerutan halus dan membuat Anda terlihat **awet muda** dengan kulit **anti keriput**.

#### ➤ Mencegah penuaan dini

Semakin tua usia, semakin berkurang kadar kolagen di kulit. Akibatnya, kulit jadi kurang kenyal, tampak kurang sehat, dan muncul keriput. Untuk para wanita yang belum mengalami masalah tersebut, gunakan produk

Eclipse untuk mencegah munculnya tanda-tanda penuaan dini. Dengan Eclipse, kulit tetap **sehat dan terawat** walaupun usia terus bertambah.

➤ **Membersihkan dan menyegarkan wajah**

Tak ada lagi penampilan luar kulit yang kasar, kotor, dan kusam. Eclipse dapat membersihkan dan menyegarkan wajah, membuat kulit Anda **lembut, bersih, dan segar** sepanjang hari.

## KEUNGGULAN PRODUK ECLIPSE

- Bukan sekadar kosmetik, Eclipse adalah produk yang mendapat *medical grade* dan **terbukti ampuh** mengatasi beragam masalah kulit. Eclipse berperan sebagai obat kulit mujarab andalan para wanita Indonesia.
- Eclipse **hasilnya cepat terlihat**. Tidak perlu lagi menghabiskan waktu sangat lama pakai produk lain tanpa hasil pasti. Pakai saja Eclipse yang jelas menawarkan solusi dan berani diuji.
- Berbeda dengan banyak merek lain di luar sana, Eclipse memberi solusi masalah kulit **tanpa menimbulkan ketergantungan**.
- Seluruh produk Eclipse bebas dari zat berbahaya seperti merkuri dan hidrokinon sehingga sangat **aman digunakan**. Merawat kulit dengan Eclipse adalah cara **perawatan kulit yang aman** karena Eclipse tidak meninggalkan residu berbahaya pada kulit penggunanya.
- Meskipun berkualitas ampuh seperti obat, produk Eclipse memiliki **aroma menyegarkan**. Aromanya yang harum tidak membuat pemakai Eclipse merasa terganggu.
- Produk Eclipse cocok dipakai oleh wanita **segala usia**. Mulai dari remaja umur belasan sampai wanita dewasa di atas 40-an. Tinggal pilih lini mana yang paling sesuai kebutuhan—mau produk antijerawat atau **anti aging**.

**Tunggu Apalagi...**

**SEGERA DAPATKAN PRODUK KAMI DAN NIKMATI  
MANFAATNYA...!!!**

Semua produk Eclipse dijual melalui agen-agen resmi sehingga terjamin keaslian dan keamanannya. Segera hubungi agen resmi kami untuk mendapatkan produk Eclipse atau langsung saja

**[KLIK DI SINI](#)**